

Juli 2011

13

Jul

Neues Köhlerliesel gekürt



Köhlerliesel Gabi Schumann

(Tornau/Wsp). Gabi Schumann aus Schlaitz ist seit Sonnabend das neue Köhlerliesel der Dübener Heide. Die gelernte BMSR-Technikerin führt seit Jahren einen Raritätenkräuterhof und ist auch öfter auf Heidemärkten und bei Kräuterwanderungen anzutreffen. Gabi Schumann ist sich sicher, dass ihr die Liebe zur Natur bereits in die Wiege gelegt wurde. „Es macht mir Spaß, die Heide zu repräsentieren“, so die 49-Jährige, die in diesem Jahr nun zum zweiten Mal in die Rolle des Köhlerliesels schlüpft.

2011 von Alexander Schütz

13

Jul

Nordsächsisches Erntefest fällt aus

(Bad Düben/Wsp). Das diesjährige Nordsächsische Erntefest, das für den 17. September geplant war, kann leider wegen Baumaßnahmen an der Bitterfelder Straße nicht stattfinden. Während der Bauzeit von Mitte Juli bis Ende November 2011 wird der Besucher- und Anlieferungsverkehr zeitweilig über das Gelände

des HEIDE SPA geführt. Damit fallen Parkplätze weg und der traditionelle Standort des Marktes kann nicht genutzt werden.

2011 von Admin